

DÉCLARATION LIMINAIRE SUD SANTÉ SOCIAUX CMP BASS-MS DU 20 JUIN 2024.

Le 4 juin, nous nous félicitons d'une séance de négociation où s'est exercé un réel dialogue social.

Alors que nous nous apprêtons, boostés par cette séquence, à démarrer un travail sérieux et loyal sur les revalorisations salariales - aussi nécessaires qu'urgentes - et sur une Convention Collective Commune de Haut Niveau, nous voilà bousculés par une actualité nationale inattendue.

Les résultats des votes les 30 juin et 7 juillet pourraient annuller le travail mené le 4 juin et rendre les accords caducs malgré une signature largement majoritaire.

Quel avenir pour les enveloppes durement négociées auprès des pouvoirs publics ?

- Celle permettant l'extension du Segur ?
- Celle concernant la transposition des revalorisations des nuits, dimanches et jours fériés ?
- Celle concernant la mesure GUERINI ?
- Quid de la future enveloppe permettant de négocier une nouvelle Convention Collective Commune de Haut Niveau ?

Notre secteur - ses professionnels comme ses personnes accompagnées - est en danger.

Exsangue depuis des années par l'absence de revalorisation salariale, une dégradation générale des conditions de travail, embolisé par une bureaucratisation généralisée, notre secteur mérite d'être reconstruit et valorisé : rappelons ses bases historiques, ses valeurs humanistes.

L'ambition portée par SUD SANTE SOCIAUX nécessite un gouvernement porteur d'une vision sociétale émancipatrice, solidaire, unitaire et démocratique. C'est notre devoir à tous d'y veiller, pour les plus fragiles d'entre nous.

A Paris le 20 juin 2024

